



Voyage en Allemagne

publié le 11/01/2011 - mis à jour le 13/01/2011

Karlsruhe 14-16 décembre 2010

Le 14 décembre, 12 élèves de 4ème et de 3ème sont partis en Allemagne . Le TGV nous a directement amenés à Strasbourg d'où nous avons eu une rapide correspondance pour Karlsruhe.

Les élèves ont montré beaucoup de motivation et de curiosité, passant d'une activité à l'autre avec enthousiasme.

L'hébergement en auberge de jeunesse était très confortable.

Les élèves ont eu de nombreuses occasions de parler l'allemand, avec les commerçants et pour acheter leurs repas, mais aussi avec des jeunes de leur âge. Les échanges avec les collégiens de la "Hebel Realschule" ont en effet été un point fort du voyage.

Un album photo en ligne (en cours d'élaboration) donne une idée de l'ambiance :

<http://www.calameo.com/read/00043361865045e15d67a> ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.